

## 「登校可能日の様子」

保護者の皆様、生徒の皆さん、5月20日（水）から各学年、午前と午後に分かれて実施した登校可能日の様子を、簡単にご紹介します。

### 【5月20日（水）3年生】

本当に久しぶりの登校ですが、青空のもと交わす挨拶は、いつもより心地よく感じます。まず昇降口で手の消毒をして、体育館で健康チェック、学年や進路指導部の先生方からお話があり、その後各教室で、担任が課題の確認や連絡を行いました。窓やドアを常時開けて、換気に気をつけています。



### 【5月21日（木）2年生】

昨日と同様、爽やかな晴天です。登校後に、昇降口で手の消毒。学年や保健室の先生方に、生徒たちも元気に話しかけています。各担任が、教室で健康チェックや課題の確認、諸連絡を行いました。全員マスクを着用し、密閉・密集密接の3つの密にも十分注意しています。



### 【5月22日（金）1年生】

今日も快晴です。1年生の皆さんは4月9日に登校して以来ですが、自転車の駐輪も迷う様子が見られません。昇降口で手の消毒後、各教室へ。担任の先生から、健康チェックや課題の確認、諸連絡を行いました。友達全員に会えるのは、もう少し先になりそうですが、少しずつ学校にも慣れていってくださいね。



来週も、登校可能日があります。生徒の皆さんに会うと、先生方も元気になり、とても嬉しそうです。体調を整えて、登校に備えましょう。(校長 黒河内 雅典)